

KPI Jeneponto Fasilitasi Korban Kebakaran Urus Administrasi Kependudukan, Ramlawati Alex Apresiasi Pelayanan Disdukcapil

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INDONESIASATU.ID

Nov 17, 2022 - 11:23



Koalisi Perempuan Indonesia (KPI) Cabang Kabupaten Jeneponto bangun kolaborasi layanan dengan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Jeneponto/Syamsir.

JENEPONTO - Koalisi Perempuan Indonesia (KPI) Cabang Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan membangun kolaborasi layanan dengan Dinas

Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Jeneponto.

Ketua KPI Cabang Jeneponto Ramlawati Alex menjelaskan, kolaborasi layanan ini dilakukan untuk memudahkan masyarakat memperoleh administrasi kependudukan bagi warga yang tertimpa musibah, baik korban bencana alam maupun korban kebakaran.

Karena, kata dia biasanya ketika ada warga yang mengalami peristiwa tersebut, rata-rata korban kehilangan dokumennya.

Sehingga, relawan KPI Cabang Jeneponto hadir di tengah-tengah mereka untuk memfasilitasi kebutuhan korban, seperti sebut Alex dalam kepengurusan administrasi kependudukan berupa, Kartu Keluarga (KK), KTP-el dan Akte Kelahiran Anak.

Selain itu sebutnya, tim relawan KPI Cabang Jeneponto juga memfasilitasi korban ke Dinas Sosial Jeneponto untuk keperluan Kartu Indonesia Sehat (KIS). Dan berswadaya membuka donasi untuk memenuhi kebutuhan sembako lainnya.

"Jadi setiap kita dengar ada berita korban bencana alam atau korban kebakaran tim relawan KPI Cabang Jeneponto hadir di tengah-tengah mereka untuk kita fasilitasi," jelas Alex sapaannya kepada media, Kamis (17/11/2022).



Seperti yang Alex jelaskan peristiwa kebakaran beberapa hari lalu di Desa Bonto Ujung, Kecamatan Tarowang setelah pihaknya melakukan asesmen di lokasi kejadian bahwa kebutuhan korban yang paling utama selain hal lainnya adalah administrasi kependudukan.

"Jadi kami relawan KPI minta surat keterangan peristiwa kejadian kebakaran di

Pemerintah Desa kemudian kami berkoordinasi dengan pihak Capil. Dan Alhamdulillah, KK, KTP dan Akte Kelahiran anaknya langsung dicetakkan," katanya.

Alex mengatakan bahwa proses penerbitan administrasi dokumen kependudukannya di kantor Dukcapil Jeneponto tidak begitu lama langsung jadi.

"Kami cukup mengapresiasi pelayanan Disdukcapil Jeneponto karena responnya cepat ketika ada hal-hal yang sifatnya urgent seperti ini," ungkapnya.

"Alhamdulillah, kemarin itu kita sudah serahkan dokumen kependudukannya kepada korban. Dan kami berharap semoga Capil Jeneponto terus menjalin kerjasama ini dengan baik," tambahnya.

Penulis: Syamsir